



夢に向かって

音楽の楽しさを伝えたい——

齋藤 ^{みさき} 心咲 さん (県北中3年)

第36回

私の将来の夢は、音楽の教師になることです。音楽は心を豊かにしてくれるものだからこそ、とても楽しいものだと思います。そんな音楽の楽しさを多くの人に伝えられる教師になりたいです。また、今は両親や担任の先生など、相談できる大人がいることはとても力強いと感じており、私もそんなふうに、周りに安心感を与えられる大人になりたいと思います。

今、頑張っていることは、部活動と勉強の両立です。吹奏楽では部長を務めていて、クラリネットを担当しています。夏のコンクールでは東北大会出場を目指して部員全員

で練習に励んでいます。部長として大切にしていることは、部員みんなの意見を取り入れながら物事を決めることです。そのために、誰でも意見しやすい雰囲気づくりを心がけています。勉強面では、過去の入試問題を少しずつ取り組んでいます。家で勉強する時は、だらだらやらないように、短時間でできる範囲を決めて、集中して勉強するようにしています。

音楽の教師になるという夢をかなえるため、これからも部活動と勉強の両方に全力で取り組んでいきます。



のびのび まだまだ

国見町



編集
発行

国見町



〒969-1792 福島県伊達郡国見町大字藤田字一丁田二1-7

TEL 024-585-2111 FAX 024-585-2181

E-mail somu@town.kunimi.fukushima.jp URL www.town.kunimi.fukushima.jp/